



羊山公園の秩父こもれびの庭に「ミニポテくまくんの家」が完成し、4月11日にお披露目されました。ポテくまくんの姿をイメージしたかわいらしい家を見て、ポテくまくんも両手を上げて大喜びでした。

羊山公園にお越しの際は、ぜひ「ミニポテくまくんの家」を訪ねてみてください。

### 山里の美しい風習 花まつり



5月4日、上吉田塚越地区で、230年以上の歴史を持つ、塚越の花まつりが行われました。地区の子どもたちが、前日までに用意した花を一斉にまきながら、花御堂を熊野神社から山腹の米山薬師堂まで静かに運び、御釈迦様を安置し誕生を祝いました。花のじゅうたんとなった会場は、淨土を想わせる美しい風景となりました。

### 下郷児童館がオープン!



4月9日、宮地児童館が旧下郷福祉交流センターへ引っ越し、下郷児童館へと生まれ変わりました。オープン当日は多くのお子さんとお母さんたちが集まり、開館式ではおもちゃ作りやペーパーマッサージなど、さまざまな催しを予定しています。ぜひ遊びに来てください。



### 風にそよぐ「こいのぼり」



大滝の栃木地区に、約100メートルにわたり青や緑、赤などの色鮮やかなこいのぼりが飾られました。地元の有志の方々で揚げられる30匹余りのこいのぼりは今年で3年目となり、地域の活性化を願いこの時期に実施しています。新緑を吹き抜ける風を受け気持ちよさそうに泳ぐこいのぼりは、周辺を散策する人たちの目を楽しませてくれました。

### 守ろう児童の安全



荒川地区では交通指導員の協力のもと、春の交通安全運動期間中に、通学路での交通立哨が行われ、自転車や自動車の安全運転を徹底しつつ、児童の安全を見守りました。立哨中、元気よく挨拶をする児童が非常に多く、とても印象的でした。

### ピアノオーディションで上位成績優秀者に



3月27日に東京音楽大学にて「第34回JPTAピアノ・オーディション」全国大会が行われ、高宮麗奈さん（尾田蒔小5年）がJII部門で上位成績優秀者に選出されました。7月8日(日)には武蔵野音大ブームスホールで行われる「第18回ピアノ・フレッシュコンサート」に出場予定です。

毎日自己練習を欠かさず続け、未来のピアニストを目指しています。